



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par I.M'B

PRINCE PHILIP-REINE
ELISABETH II : UNE HISTOIRE
D'AMOUR VIEILLE DE 80 ANS

Photo: DR

Né le 10 juin 1921 à Corfou en Grèce, Philip de Grèce et de Danemark, mort hier, était âgé de 99 ans. En 1939, le prince grec commence sa carrière militaire en intégrant la Royal Navy britannique. La même année, il rencontre la princesse Élisabeth, venue visiter le Britannia Royal Naval College de Dartmouth avec son père, le roi George VI. La jeune Élisabeth est alors âgée de 13 ans. Philipp est son aîné de cinq ans. Les deux adolescents, cousins au 8e degré par la reine Victoria et au 7e degré par le roi Charles IX de Danemark, tombent alors amoureux, et commencent une romance épistolaire.

Photo: DR

LA PREMIÈRE MINISTRE NOR-
VÉGIENNE SANCTIONNÉE

Photo: DR

La Première ministre norvégienne, Erna Solberg, a écopé ce vendredi d'une lourde amende pour avoir enfreint les règles anti-Covid. Elle avait organisé un repas familial pour son 60e anniversaire, auquel elle n'a pas participé. La police a conclu que le dîner organisé pour et, en partie, par Erna Solberg avait dépassé le nombre de convives autorisé, et a infligé une amende de 20 000 couronnes (près de 1314 000 FCFA) à la populaire dirigeante de centre droit.

L'ARMÉE FRANÇAISE S'EN-
TRAÎNE AVEC LE ROBOT SPOT

Photo: DR

Les écoles de Saint-Cyr Coëtquidan (ESCC), qui assurent la formation initiale des officiers de l'armée de Terre, ont diffusé une photo montrant des militaires s'entraînant aux côtés de Spot. L'Armée de Terre a exécuté plusieurs scénarios, avec et sans robot, afin de juger l'apport potentiel de ces systèmes robotisés.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Gabon Oil Company : du rire aux pleurs

GABON OIL
COMPANY

Gabon Oil Company reste sur un beau succès.

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

IL est rare de voir une information économique tenir le devant de la scène sur les réseaux sociaux, mais avec l'actualité liée à Maurel et Prom, il ne pouvait pas en être autrement. La société pétrolière a, en effet, perdu la première manche dans une affaire qui l'oppose à l'État gabonais.

"En litige avec la filiale du mastodonte indonésien Pertamina qui

lui réclame plus de 23,6 milliards de FCFA sur le bloc pétrolier d'Ezanga dans lequel elle est détentrice de 12,5 %, la Société nationale des hydrocarbures du Gabon (SNHG, connue sous l'appellation Gabon Oil Company) vient de remporter une première victoire devant le tribunal de Paris", expliquait Gabonreview, ce 7 avril. "Par ailleurs, le tribunal a condamné M&P à payer 10 000 euros soit 6,5 millions de FCFA à Gabon Oil Company pour les frais de justice", a ajouté

Gabonactu. Une issue saluée par de nombreux internautes, même si d'autres se demandent comment en est-on arrivé là.

Si les patrons de la SNHG se congratulent dans cette affaire, une autre risque de devenir un caillou dans leur chaussure. "Le collectif des employés des filiales dissoutes de Gabon Oil Company (GOC) interpelle toujours les autorités sur leur sort. Sans salaires depuis décembre 2020 et dans l'attente du paiement du plan social, les anciens employés

de Gabon Oil Marketing (GOM), Gabon Oil Logistique & Services (GLS) et Gabon Engineering & Construction (GEC) sont en proie à la précarité et ne savent plus où donner de la tête", souligne Gabonreview, ce 8 avril.

"La situation est déjà compliquée, mais on vous expose à de tels supplices", déplore un internaute faisant un commentaire à un article de Gabon Média Time. "Mon beau pays le Gabon, c'est vraiment triste", s'est ému Keyvne sur le même forum.

Humeur

LA VOLTIGE POLITIQUE DE TROP QUI DÉÇOIT LES INTERNAUTES

Innocent M'BADOUUMA
Libreville/Gabon

LE retour de René Ndemzozo Obiang au Parti démocratique gabonais (PDG) et l'absorption de sa formation politique, Démocratie Nouvelle, provoquent une onde de déception sur la toile. Les commentaires qui font l'apologie de ce revirement sont pour l'instant peu nombreux. Pourtant que d'éloges quand il claqua la porte du même PDG, le 28 février 2015, pour rejoindre l'opposition. Par contre, les internautes qui y voient des arrangements d'arrière-boutique qui ne profitent qu'aux politiciens,

sont nombreux. Le journaliste Carnaud Atome Mengue se fend d'une plume où il fait un parallèle entre les voltiges de l'homme politique Ndemzozo Obiang et les feintes d'un footballeur. "Seulement voilà, dès la fin de la compétition de 2016, alors même que le douzième Homme n'a pas encore vu toute la splendeur du "joueur" au sein de sa nouvelle "équipe" (opposition, N.D.L.R.), et qu'il doutait déjà de sa capacité à rester, le "renard des surfaces" rompt les bans, pour ne pas dire "se met au banc". Le joueur négocie son propre "prêt" à l'équipe du pouvoir, et reprendre les "entraînements avec ses anciens "coéquipiers", écrit-il sur Face-



Photo: Abel Eyeghe

book. Autre internaute déçu, Charlotte Mensah, qui déplore ce développement : " On surfe sur la misère des Gabonais pour se faire une place au soleil. Je me demande où se trouve l'orfèvre dans ce grossier jeu de dupes où seul l'intérêt personnel guide

l'action". " Ce "but" est capital et semble lui garantir sa place de titulaire dans l'équipe du pouvoir ("Vice capitaine") pour Vice-président. Les acrobaties de Juan Capo vont-elles s'arrêter à ce coup de théâtre ?", s'interroge l'internaute.